

# *Bolivia mantiene convenio de visas, pese a revocación chilena*

---



La Paz, 3 ago (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, reiteró la decisión de su país de mantener el convenio sobre las visas diplomáticas a los chilenos, pese a la decisión del país vecino de revocarlo.

"Bolivia mantiene visas diplomáticas como política de hermandad", escribió Morales en su cuenta de twitter, luego de que la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado chileno aprobara anular el acuerdo de 1995, una decisión que deberá ser sometida ahora a las dos cámaras del Parlamento.

Para el primer mandatario boliviano, el retiro del visado refleja "una política de rencor del gobierno de Chile".

Las autoridades chilenas adoptaron esa postura como represalia por la visita realizada por una comisión boliviana, encabezada por el canciller David Choquehuanca, a puertos chilenos para constatar los atropellos contra transportistas de ese país en ese territorio.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/101684-bolivia-mantiene-convenio-de-visas-pese-a-revocacion-chilena>



**Radio Habana Cuba**